

## Prof. Dr. Uta Seewald-Heeg



Prof. Dr. Uta Seewald-Heeg studierte Romanistik, Computerlinguistik, Geschichte und Informatik an den Universitäten Hannover, Lille und Paris. Sie ist Professorin für Computerlinguistik und Softwarelokalisierung an der Hochschule Anhalt in Köthen und Leiterin des Sprachenzentrums der Hochschule Anhalt. Frau Prof. Seewald-Heeg ist an der Hochschule Anhalt für den Bachelorstudiengang „Fachkommunikation – Softwarelokalisierung“ und für den Masterstudiengang „Softwarelokalisierung“ verantwortlich. Ihre Forschungsschwerpunkte bilden Übersetzungs- und Lokalisierungstechnologien, insbesondere auch Maschinelle Übersetzung. In der Lehre vermittelt sie Fachwissen praxisnah und pflegt den Kontakt zur Industrie. Sie ist Mitglied zahlreicher wissenschaftlicher Vereinigungen.

Neben ihrer Hochschultätigkeit ist Prof. Dr. Uta Seewald Heeg ehrenamtlich als Vorsitzende der Neuen Fruchtbringenden Gesellschaft, der Gesellschaft zur Pflege der deutschen Sprache, die in der Tradition der vor 400 Jahren gegründeten ersten deutschen Sprachakademie, der Fruchtbringenden Gesellschaft, steht, aktiv. In dieser Funktion engagiert sie sich unter anderem für eine umfassende Sprachförderung für Kinder und Jugendliche und hat mit Mitgliedern der Neuen Fruchtbringenden Gesellschaft im Köthener Schloss eine interaktive Ausstellung zur deutschen Sprache eingerichtet, die Erlebniswelt Deutsche Sprache, die Interesse wecken und als außerschulischer Lernort Freude an der Beschäftigung mit der deutschen Sprache bereiten soll.